

...ción de países como la... y que reconocimos... pacientes... colectados... a... diciembre de ese año no... brevia en los pacientes y... no Grant Benavente.

Servicio de Salud Concepción valoró esfuerzo de funcionarios en pandemia

El Servicio de Salud Concepción (SSC) recordó los cinco años de la llegada del coronavirus a Chile, en donde el Hospital Regional Guillermo Grant Benavente, que es parte de la red, detectó el primer caso en Chile.

Desde el servicio se indicó que "reconoce y valora el trabajo realizado durante la pandemia. Re-

cuerda con respeto a sus víctimas y con especial cariño a funcionarias y funcionarios que perdieron la vida en el desarrollo de sus funciones. Cada establecimiento, cada equipo hizo el trabajo con vocación y compromiso.

En cuanto a la labor del SSC ese 3 de marzo, se declaró que "su director de ese entonces, Carlos

Grant del Río, había activado los grupos de trabajo en cada establecimiento y ya existía claridad respecto a los puntos de hospitalización y tratamientos, los cuidados y zonas de aislamiento, entre otros aspectos de suma importancia".

Por último, se indicó que toda la red SSC realizó las adecuaciones y ca-

3

de marzo fue la fecha en que se confirmó el primer caso de covid. Red SSC lo confirmó.

pacitaciones necesarias para afrontar la pandemia.



FUNCIONARIOS ARRIESGARON SU VIDA.